

EL SOL DE MÉXICO

Tercer Atentado en el Barrio Judío Argentino, en 24 Horas

BUENOS AIRES, 28 de agosto (AFP).— Se denunció la existencia de una campaña antijudía en el país y la proliferación de literatura antisemita.

Una bomba destrozó hoy el frente de una farmacia en el barrio de Once, ocupado en su mayor parte por familias judías. No hubo víctimas.

El atentado ocurrió 24 horas después de la explosión de bombas en dos sinagogas en el barrio de Villa Crespo, en Buenos Aires. Las sinagogas resultaron con destrozos en sus fachadas.

El diario "La Opinión", cuyo director Jacobo Timmerman es de ascendencia judía, dice hoy que ha redoblado la vigilancia en sus instalaciones a raíz de un fallido atentado ayer contra su edificio. Una fuerte carga de dinamita no llegó a explotar y fue desactivada por personal de seguridad.

La Asociación Israelita Cultural, Educativa y Recreativa (AICER), denunció en un comunicado "las numerosas agresiones a personas, instituciones y comercios judíos, así como la proliferación de numerosas publicaciones que tratan de justificar el genocidio nazi".

El comunicado, que no da mayores detalles, alude al estallido de una bomba esta semana en una sede judía que dañó su edificio.

La preocupación de las diversas entidades que agrupan a los judíos en el país se inició el 4 de agosto pasado, cuando unos desconocidos desde un automóvil en marcha balearon a por lo menos 10 comercios en Once, sin causar víctimas.

Funcionarios de la Delegación de Asociaciones Israelitas de la Argentina (DAIA), principal entidad judía del país, se entrevistaron después con el ministro del Interior, general Albano Harguindeguy, pero no se conocieron detalles.

Al informar sobre la explosión de las bombas en las dos sinagogas, "La Opinión" se pregunta quién está interesado en sumar el ingrediente religioso a la violencia política en el país.

EL DÍA

noticias breves LATINO AMERICANAS

VIDELA IRA A BOLIVIA

BUENOS AIRES, 28 de agosto (AFP).—El presidente argentino teniente general Jorge Videla, visitará Bolivia "en fecha próxima", declaró el comandante del ejército boliviano, general Raúl Álvarez Penaranda.

SE DETERIORA LA IMAGEN DE ARGENTINA

LONDRES, 28 de agosto (IPS).—La imagen de Argentina en Gran Bretaña se empeora día por día. El diario *The Guardian* señala que Argentina se ha transformado en el lugar más peligroso para vivir en América Latina. El periódico califica de increíble "la nube de terror que se ha cernido sobre ese continente".

BOMBazos EN BUENOS AIRES

BUENOS AIRES, 28 de agosto (AP).—La explosión de una bomba destrozó hoy el frente de una farmacia ubicada en el barrio once de esta capital, donde predominan las familias judías, dijeron fuentes de seguridad.

No hubo víctimas en la acción que se considera como parte de una campaña antijudía que tuvo su expresión ayer en la explosión de bombas frente a 2 sinagogas.

EL SOL DE MÉXICO

"El Proceso de Fascistización, Síntoma de la Decrepitud Histórica de América Latina"

El intelectual boliviano Marcelo Quiroga Santa Cruz afirmó ayer que el proceso de fascistización en la América Latina es un movimiento que va del sur hacia el norte.

Esta aseveración fue hecha en una mesa redonda organizada en la sala de conferencia del Club de Periodistas, con la participación de Rodolfo Puigros, de Argentina, Carlos Sánchez Dosal, de México y jóvenes de los 27 comités distritales del DF.

Quiroga Santa Cruz dijo que el proceso de fascistización del poder político en Latinoamérica, es un síntoma evidente de la decrepitud histórica, inevitable del sistema capitalista a nivel mundial.

Explicó que este proceso de correlación de fuerzas ha cambiado en el mundo, ya que antes no existía ese medio centenar de repúblicas africanas que nacen de otro proceso: el de la descolonización.

Antes —continuó—, en lo que el conferenciante llamó "esa tribuna inocua que es la ONU", un solo país controlaba el Consejo de Seguridad imponía su voluntad al través de la dócil votación de los gobiernos dependientes.